
 
 

COMPTE-RENDU 

Enquête de satisfaction 

« Résultats de l’enquête de satisfaction sur les matinées transfert 
désherbage des 14 et 16 juin 2022 » 

Rédacteur : Alizé MANSUY, Animatrice Rita Canne & Resp Serv Techniques Culturales d’eRcane 

 

Les 14 et 16 juin 2022 ont eu lieu des matinées de transfert sur les bonnes pratiques et les innovations 

liées au désherbage de la canne à sucre. Avec la collaboration d’eRcane, du Cirad, de la CA974 de la 

CGSS, de la FDGDON et de TSOI, plusieurs ateliers et démonstrations ont été réalisés : 

- Désherbage chimique : étalonnage de pulvérisateur, infos et distribution de la dernière 

plaquette sur l’efficacité des herbicides canne (juin 2022) ; 

- Connaissances sur les adventices : présentations des travaux sur l’étude de la phénologie et 

des cycles des adventices selon les zones pédoclimatiques et période de l’année ; 

- Présentations des expérimentations en réduction d’herbicides : 

o Plantes de services intercalaires ; 

o Désherbage en micromécanisation et mécanisation classique : divers outils pour 

l’interrang, sarclage, rouleau, remuage paille, … ; 

o Désherbage thermique à la vapeur ; 

- Point d’information sécurité de l’opérateur avec le port des EPI ; 

- Point d’information sur la lutte contre les rats en canne ; 

- Distribution de lots d’EPI et de matériel pour l’étalonnage des pulvérisateurs 

 

Concernant le budget : 

- les 80 lots offerts et financés par l’ARTAS, la CGSS, eRcane et TSOI ont représenté une valeur 

unitaire d’environ 200 € ; 

- les petits déjeuner, repas et divers dépenses ont représenté un budget d’environ 4 200 €. 

Financé par le RITA Canne et l’ARTAS. 

 

Sur ces deux journées, le nombre d’inscrits (exigé en avance pour les repas) s’élevaient à 302 

personnes. 212 participants ont fait le déplacement dont 123 agriculteurs. 

Des enquêtes de satisfactions ont été distribuées à tous les participants. 

Seulement 58 ont été remplis et retournés aux organisateurs dont 38 agriculteurs. 

Voici les résultats de l’enquête : 



 

 
 

 



 

 

 



 

 

 



 

 





 
La dernière question concernant les propositions d’amélioration  

Sur 20 réponses obtenues : 

- 14 concernaient l’organisation générale : plus d’informations, plus de démonstrations, une 

bonne enceinte pour mieux entendre, plus de chapiteaux, des présentations par groupe ; 

- 6 concernait d’autres besoins : des informations avec Pôle emploi, des démonstrations en 

conditions réelles et difficiles (terrains en pente, caillouteux), des informations sur la récolte 

et la qualité canne, sur des plantes de services semées plus tôt. 

 

 

 









































 


